

# みんなの 活動だより

ねん がつ  
2016年5月  
だい ごとく  
第40号  
はっこう こうほう ぶかい  
発行:MISHOP広報部会

## 5月15日開催 ウォークラリーのコース下見 4/9



Walk Rally 2016

5月15日開催の「国際交流ウォークラリー2016」のコースを設定するために、4月9日、スタッフが下見を行いました。イベント部会（一般）部会長の鈴木尚史さんをはじめ、立教女学院短期大学、法政大学、杏林大学の学生ボランティアら16人が参加しました。

スタート地点の井の頭公園駅前からゴールのMISHOPまで、コースの候補地を丹念に歩いて、定番の三鷹の森ジブリ美術館と三鷹市山本有三記念館を通過する約5kmのコースを決定。またアイデアを出しあって十数問のクイズ問題を作りました。

鈴木部会長は「今回は大学生がリーダーになって、コースやクイズを考

えてくれましたので、「若さ」が感じられるのではないのでしょうか。当日は100人以上の参加者が予想されます。運営ボランティアを11日まで募集していますので、「協力ください」と話しています。

## Survey Completed for Walk Rally 2016



April 9th, 16 volunteers, led by Mr. Suzuki, participated the preliminary survey of the Walk Rally and Quiz which is to be held on May 15th. Starting in front of Inokashira-kōen Station and ending at MISHOP, the 5km course passes both Ghibli and Yuzo Yamamoto Memorial

Museums. We expect over 100 participants this year. Please volunteer by May 11.

## 原島新事務局長着任

4月1日付で立仙前事務局長に替わって、新事務局長の原島法之さんが着任されました。プロフィールや抱負など詳しくは次号でご紹介いたします。ご期待ください。



## Welcome Aboard!

Please join us in welcoming Mr. Noriyuki Harashima as our new executive secretary. Mr. Harashima joined our ranks on April 1. We will introduce him further in next month's newsletter.



# にちべい こ かいがてん 日米の子どもたちによる絵画展

かいさいちゆう  
開催中

4/15 ~ 5/8



「日米の子どもたちによる国際交流絵画展」が4月15日から5月8日までMISHOPと三鷹市市民協働センター、みたかスペースあいの3カ所で開催されています。(MISHOPは5月8日は休館日となります)

この絵画展は日米親善を祈念して日本が米国に桜を寄贈してから100周年目の2012年に始まったもので、今年で4回目になります。主催するのは「友情の桜と緑の会」(河瀬謙一代表 = 三鷹市井の頭)。インターネットを通じて贈り合った小学生らの作品を両国で展示するもので、米国では桜が植えられたワシントンのポトマック河畔で開催される桜祭り会場に飾られます。MISHOPには両国の子どもが桜や平和をテーマに描いた絵や写真40点が展示されていますのでご覧ください。

## Children's Friendship Mural on Display

April 15 thru May 8. The fourth annual Friendship Mural, comprised of artwork created by elementary students from Japan and America, will be on display in 3 locations: MISHOP, Mitaka Collaboration Center and Mitaka Space Ai. Please visit soon to see this wonderful exchange of peace and goodwill. (MISHOP is closed on Sunday, May 8th)



# にん はなみ 24人で「お花見」

3/29



春の課外ラウンジ「お花見」が3月29日、青空から暖かい日の光が差す都立小金井公園で開かれました。桜は五分咲きでしたが、とてもきれいでした。6人の外国籍市民を加えた24人が車座になって昼食を食べながらのんびり過ごしました。



## Sky Above, Friends Below

March 29, Koganei Park – Our Outdoor Lounge sat in a circle for a leisurely lunch, soaking in sunlight under azure air and cherry blossom petals, soon to fall like pale pink snow.



国際交流ウォークラリーには、外国籍市民との交流という目的のほかに、外国籍市民に三鷹市を知ってもらおうという狙いがあります。そこで名所、旧跡のほか災害の際の避難場所などもコースに盛り込まれます。会員にとっても「わが町」を知る良い機会。ボランティアとして参加してみませんか。

We'll soon hold our Walk Rally. It's a great way to learn Mitaka City's cultural landmarks and evacuation routes. Why not volunteer today?